

L'UNION

PLUS D'INFOS, PLUS PROCHE DE VOUS

N° 14352 - Samedi 14 et Dimanche 15 Octobre 2023 - 44^e année - 16 Pages - 500 Fcfa

INCARCÉRATION

Notre manchette hier sur l'incarcération provisoire (10 jours) de Sylvia Bongo Ondimba, sollicitée et obtenue par son avocate, a suscité de l'incompréhension et donné lieu à interprétation. Bien entendu, elle ne suggère rien au sujet de l'avenir judiciaire de l'ex-Première dame, inculpée pour des chefs graves.

Page 7

PIAEPAL

Il n'y pas que la SEEG qui soit en ce moment sous la pression des autorités. Le ministre de l'Energie et des Ressources hydrauliques, Jeannot Kalima, a littéralement sommé hier les entreprises adjudicataires de livrer les travaux du PIAEPAL – qui ont pris du retard – au premier trimestre 2024.

Page 4

LIBÉRATION

Les anciens candidats à l'élection présidentielle Mike Jocktane et Thérance Gnembou Moutsona, ainsi que Joël Kassoum Assoumou, qui étaient en détention à la prison centrale d'Oyem depuis le 11 septembre dernier, viennent de bénéficier d'une ordonnance de remise en liberté provisoire.

Page 7

SEEG : C'EST QUOI CES TARIFS ?

LE Premier ministre de la Transition Raymond Ndong Sima a mis à profit une réunion cette semaine pour interpeller les dirigeants de la SEEG – confrontée il est vrai à de nombreuses difficultés et branchée sur courant alternatif – sur le niveau de ses tarifs. Pour le chef du gouvernement, le consommateur "doit payer ce qu'il doit, pas ce qu'on veut lui faire payer".

Page 2



POUR MOI QUOI...

Doit-on assimiler les nominations au sein des institutions de la Transition à un dîner auquel est convié tout le monde ?

Il faut arrêter cette propension des Gabonais à croire que le pays est un gâteau à partager entre copains, parents, amis et connaissances membres des cercles politiques, religieuses ou philosophiques...

Les responsables actuels du pays, soucieux de reconstruire le Gabon, ont fait appel à tous nos compatriotes aux fins de mise en place d'institutions fortes au terme de la Transition. Aussi, ont-ils sollicité les Gabonais d'horizons et de sensibilités divers avec leurs intelligences et expertises pour participer à la reconstruction du pays. Et consentir des sacrifices pour sortir le Gabon des abysses. C'est vrai que dans ce genre d'entreprise, le choix des hommes est subjectif. Mais, tout le Gabon ne peut pas être appelé pour siéger dans les différentes institutions de la République. Or, certaines personnes, certaines chapelles politiques pensent qu'il faut appeler tout le pays. Au motif que le devenir du Gabon est l'affaire de tous. N'est-ce pas là ce retour tant décrié à l'ancienne vision du système gabonais où chaque village, canton, département, province, etc., est représenté ? Est-ce là, là, cette volonté exprimée par tous le 30 août 2023 de changer de logiciel et de tourner définitivement la page des pratiques à l'origine de l'arriération du Gabon ? Et dire que Raymond 1er a invité les Gabonais à faire des propositions concrètes ayant pour but d'apporter chacun sa contribution dans la perspective de la grande concertation des forces vives en vue de la restauration de nos valeurs.

Et pourtant, c'est promis juré que nul ne sera exclu de cette réflexion nationale qui

...MAKAYA

Nous sommes disponibles **en ligne !**

Retrouvez vos journaux **en numérique** sur le **E-kiosque**. Et pour ne rien manquer, **souscrivez à un abonnement**.

Rendez-vous à l'adresse :

www.e-kiosque-sodipresse.com



L'Union à 400 Fcfa
Ou l'abonnement à partir de 10.400 Fcfa / mois



Et bien d'autres...

